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2023－24年度国際ロータリーテーマ
第1770回例会
令和５年８月10日（18：30～19：30）

○ソング
　◦四つのテスト
○スマイルBOX
　◦佐藤幸彦会長（小委員会の報告された皆様ありがとうございました。暑い日が続きますが健康に注意し、お

盆休みを過ごしてください。）
　◦村上堅二幹事（小委員会長様、ありがとうございました。一年間よろしくお願いいたします。）
　◦長克則会員（先日のゴルフコンペで優勝することができました。パートナーの皆様とハンディに恵まれて大

変楽しいゴルフになりました。ありがとうございました。スマイルさせていただきます。）
　◦金田昇会員（先週の米沢中央RC例会にて卓話をさせていただきました。暑い日が続きます。健康に留意さ

れますよう！）
　◦永野文雄会員（きびしい暑さが続きます。体調を万全に努力しましょう。鈴木孝幸会員、このたびは県の優

良委託業務者の表彰おめでとうございます。）
　◦大竹憂子会員（暑い日々もやっと終え、ホッとできる日がきました。ありがとうございます。）

2023ｰ2024年度　第２回理事会
日時　令和５年８月10日(木)
【報告事項】
　⒈　ＣＫＢ野球大会について
　　　開会式・閉会式・懇親会等の時間の報告と参

加のお願い
　⒉　米沢中央ＲＣ交流について
　　　10月３日（ゴルフコンペ）グリーンアカデミー

白河での開催の報告
　　　２月10日（米沢　雪灯籠祭り）訪問等の報告
【審議事項】
　⒈　CKB野球大会協賛金（10万円）
　　　満場一致で承認
　⒉　CKB野球大会パンフレットの件
　　　パンフレット作製の時間的に厳しいという事

で、今回は承認
　⒊　９月28日講師例会の件
　　　講師にアメリカ大使館勤務のジョン・ナイリ

ン氏を招聘・オープン例会開催と言う事で承認
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第1770回例会出席状況� （R５年８月10日)

▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300
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■会長の時間 佐藤幸彦会長
　皆さん、こんばんは。先週米沢中央
ロータリークラブが来白していただき
ました。次の日でございますが、米沢
中央ロータリークラブさんに11名で訪
問させていただきました。「グランド

ホクヨウ」という所でやったわけなんですが、非常に
アットホーム的な雰囲気の良い会場でありまして、メ
ンバーの方々も非常に人柄の良さそうなメンバーの
方々ばかりでした。その中で金田パスト会長に卓話を
していただいたわけなんですが、演目が「バイクツー
リングで世界を」という話をしていただきました。こ
れは行った私たち11名も初めて聞くような話で、私た
ちも含めて向こうのメンバーもすべて非常に感動、感
銘を受けた話でありますので、これはアンコールとい
うわけではないんですが、是非我が西ロータリーでも
やっていただければと思います。行った方、私も初め
て聞くような話がございまして、単なるバイクで遊ん
でるだけじゃないなと。非常に良い話なので、あの話
は是非この我が西クラブでやっていただければなと思
います。その例会が終わった後、上杉神社の城史苑と
いう所に行きまして、昨年の10月に米沢中央ロータリ
ークラブが記念碑を作ったんですね。何の記念碑を作
ったかというと、米沢藩最後の殿様と言われてます上
杉茂憲公の碑を作ったんです。この方は明治14年に沖
縄県令として派遣された。この方元々、米沢生まれの
米沢育ちの方なんですが、明治14年に第二代沖縄県令、
今でいう県知事として派遣されたそうでございます。
沖縄のほぼ全島の人々の生活の様子を視察し、人々に
寄り添い、民を思う心で沖縄に行って、改革、教育振
興、産業振興をされた方でございます。沖縄にも石碑
等いろいろ建っている人だそうでございます。それが
上杉神社の脇にある城史苑というとこにありまして、
その石碑を一緒に見た後に木造建ての非常に立派な建
物でコーヒーをよばれて戻ってきた次第でございます。
先週の報告でございますが、これから今日も理事会が
あるかと思うんですが、今月はＣＫＢ野球大会もござ
います。それと、米沢中央ロータリークラブからもお
誘いがありまして、後程また発表になるかと思います
が、10月3日にこの白河においてゴルフコンペをやる
予定でございます。更に2月10日、これは米沢で上杉
神社の所で雪灯籠まつりをやってるそうでございます

ので、是非見に来ていただきたいという事で、こちら
もできれば皆さんで一緒に参加していただきたいなと
思っております。さて、毎日皆さん暑い日が続いてお
りますけども、健康管理のほうは大丈夫でしょうか。
福島県では40度を超えたというニュースも出ておりま
すし、またコロナもニュースにはなっておりませんが
感染者数がかなり増えているようでございます。皆さ
ん、健康管理には留意されて明日よりお盆休みになる
かと思いますけども、健康なお盆休み、楽しいお盆休
みを過ごされてください。以上、会長の挨拶とさせて
いただきます。

◦金田昇会員
　皆さん、こんばんは。先日、米沢中
央ロータリークラブに行きまして卓話
をさせていただきました。先程、会長
からちょっと説明していただいたんで
すけども、自分の趣味で、16歳の時に

免許を取ってから今までずっとオートバイに乗ってた
んですけども、オートバイと自分の人生という事で、
いろいろ経験した事、世界中というほどじゃないんで
すけども、海外を走った事の経験談を話させていただ
きました。その中でいろいろ感じていただけたようで、
また機会がありましたら皆さんの中でそういうご披露
できるところもあるのかなと思いますし、私だけじゃ
なくいろんな方たちがそういう趣味とか自分の人生の
中でみんなに知っていただきたい事、伝えていただき
たい事があると思うので、是非各人の卓話とか、スピ
ーチとかそういう機会を作っていただいて、いろんな
相互のコミュニケーションを取りたいなと思いますの
でよろしくお願いします。その中で、ガバナーデグジ
ネートというか、来年度のガバナーノミニーに推薦さ
れましたので、一応、今のところ県南分区の中ではそ
ういうふうなお話をいただきました。現ガバナー会の
中でも、今のところそういう方向で行くよというよ
うな案内もあります。正直なところは、正確には9月
30日までに立候補者が私以外なければそれで決まるし、
もしあったとすればその時に協議するか、いろんな決
め方があると思うのでまだ正式決定ではないのですが、
米沢中央からの帰りのバスの中で永野さんに、林さん
が元気なうちに伝えてきたら喜ぶんじゃないかなとい
うふうなお話をいただきましたので、そうだなと思っ
て一昨日、施設に行ってきまして、コロナ禍ではあり
ましたけども、前回行った時は会えなかったんですけ

本日のプログラム



第1770回例会 令和５年８月10日（３）

ど、今回は玄関の所で対面でお会いすることができま
した。呼び出ししていただいて、車椅子で出てきてい
ただいたんですけども、とても元気そうなお顔してま
したし、お話もしっかりしてます。思い出話なんかも
したんですけど、一つたりとも間違った事言ってない
し、非常に明晰な方だなという思いがありました。今
年93歳だそうです。そこで、こういうわけでガバナー
ノミニーに推薦されることになって、白河西クラブの
悲願であるガバナー輩出クラブになることができそう
ですというご報告をさせていただきました。チャータ
ーメンバーでもありますし、ロータリアンとして林さ
んが思い描いてきたものを少し形にしてあげることが
できるのかなと思います。実際にガバナーになるには、
あと3年後なんですけども、それまでお元気でいらっ
しゃると思いますので、是非地区大会も含めて、車椅
子で名誉会員でありますしまだ会員でありますのでご
参加いただければという事をお伝えしました。非常に
喜んでいただきまして、頑張ろうねと言っていただき
ましたし、また米沢中央だったり、深谷ノースの事だ
ったり、コザの事とか、姉妹クラブの事もとても気に
かけていらっしゃいましたので、これからも逐次いろ
んな情報とかお伝えに行きますという事をお伝えして
きました。もし、皆さんの中で林さんの何か手渡した
いとか伝えたいという事があればですね、多分会って
いただけますしお電話も出来ると思いますので、是非
お声がけしていただければ林さんも喜ぶのかなという
事です。以上、報告とさせていただきます。ありがと
うございました。

■幹事報告 村上堅二幹事
◦ガバナー　右近八郎：2023－24年度地区研修・協議

会報告書送付について
◦ガバナー　右近八郎、社会・国際奉仕委員会　白岩

薫：2023－24年度「社会・国際奉仕委員会セミナ
ー」開催について

◦ガバナー事務所：ガバナー事務所・ガバナーエレク
ト事務所夏季休業のお知らせ

◦ガバナー　右近八郎、RI規定検討委員会委員長　鈴
木邦典：2025年度規定審議：制定案の提出について
（お知らせ）

◦ガバナー　右近八郎、地区大会実行委員長　渡辺健
寿：国際ロータリー第2530地区 2023－24年度地区
大会資料送付のご案内

◦ガバナー　右近八郎：第一回阿久津塾「寛容塾」開
催について

■本日のプログラム
小委員会年次計画
◦職業奉仕委員会 青木大委員長

　職業奉仕委員会の委員長を仰せつか
りました。副委員長に、石川さん。委
員に、上杉さんと水上さんということ
で、計4人で職業奉仕のほうをさせてい
ただきます。職業奉仕なんなのかなと

いうところも考えながら、ただ皆さん仕事がベースに
ありながらやっている、一番根幹になるような事だと
思いますし、たまたま週報読んでたら先週来た米沢中
央の吉澤委員長も職業奉仕の話をされてたと思います
し、彼は青年会議所時代少し先輩ですけど、東北地区
の会長までされててロータリーに入られたと少し知っ
てたんですが。そんな話をしながら、ああ職業奉仕っ
てこんな事なんだというのを改めて週報を読んで今思
ったところです。私もそれに負けないくらいの、今年
度活動ができたらなというふうに思っております。仕
事を通して少しでも社会に還元できるような事をおこ
なってきたいと思っておりますので、是非ともご協力
ください。職業奉仕委員会からの方針とします。よろ
しくお願いします。

◦プログラム委員会 運天直人委員長
　改めまして、こんにちは。本年度、
プログラム委員会を仰せつかりました
運天です。どうぞよろしくお願いいた
します。本年度は、副委員長に吉野会
員。委員に、藤田龍文会員、鈴木浩一

郎会員、永山会員ということで、昨年の委員長が藤田
龍文会員だったので、いろいろとご相談をしながら今
年は進めてまいりたいと思います。本年度、プログラ
ム委員会は佐藤会長の掲げる「みんなが楽しいロータ
リー」という活動目標のもと、年間の例会予定、行事
予定を作成し、会員の皆さんに喜んでいただけるよう
な内容にしてまいります。また、会員だけでなくオー
プン例会等、今までにない試みも行いながら委員会メ
ンバー自身が楽しめる活動をいたしますということ
で、会長からオープン例会を是非やってほしいという
ことで最初お声をかけていただきましたので。オープ
ン例会何ぞやということもありますが、私の中では会
員だけではなくて、会員のご家族とか、または一般の
方をこの例会にお呼びして、この例会の風景を、そし
てここでの学びを一緒に学んでいただくというよう
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な事を考えております。その第一回目がですね、9月
28日。これは会長が選定したゲストをお呼びして、オ
ープン例会をさせていただきたいと思いますので、ま
たご案内いたしますのでその時はよろしくお願いいた
します。事業内容としましては、ＲＩ月間テーマに沿
った例会。あと、各委員会担当の例会、会員ゲスト卓
話、タイムリーな人選と時期と例会ということで、あ
とオープン例会ですね。今までにない例会等々を目指
しながら。今年一年頑張っていきたいと思いますの
で、どうぞよろしくお願いいたします。

◦雑誌広報渉外委員会 松永紀男委員長
　皆さん、こんにちは。まず初めに、
知らないうちに雑誌広報渉外委員って
なってるんですね、ここ2～3年のうち
に。それまでは雑誌広報委員会という
ことで。この前、どっちが本当なんだ

という話を聞いたら、雑誌広報渉外まで付くのが正解
だという話を伺って、いきさつ経緯はちょっとよくわ
からないんですけど。じゃあ、その渉外という部分が
付いた部分でどういった役割を果たすんだということ
をお伺いしたところ、いわゆるロータリークラブの公
共性というものを、より外部にも告知できるような取
り組みを進めていってほしいというようなミッション
を受けてるというふうに伺いました。今までですと雑
誌広報というのは、いわゆる「ロータリーの友」の読
みどころを紹介するといったような、その形で来てい
たんですけど。今年一年はそれを読んでいろいろかい
つまんで話するよりは、それを読んで私が感じたこと
だとか、感想だとか、そういう思いみたいなものを伝
えたいなと思ったということが一つと、あと渉外とい
うのが付け足しで付いてますので、よりこういった
我々の活動を一般というとなんて言ったらいいんです
かね。より外部にもお伝えすることができればという
ことで、取り組みとして一発目やらせていただいたの
がこの「こみっと」を利用した地域への告知というこ
とになっております。こういうやり方がいいかどうか
含めて、プラスアルファの役割というのを担うことに
なりましたので、皆様と相談しながら、その辺を試行
錯誤しながら今年一年、あと周年もありますし、区切
りの周年という事業もありますし、ガバナー輩出とい
ういわゆる一大プロジェクトのようなものありますの
で、そういった部分も含めてロータリークラブという
取り組みを内外共に広めるといいますか、見ていただ

けるような取り組みをやっていきたいなと思っており
ますので、一つよろしくお願いいたします。

◦ゴルフ愛好会 運天直人副会長
　今日、堀田会長のほうがお休みです
ので、ゴルフ愛好会の私のほうから発
表させていただきます。会長に堀田会
員。副会長にわたくし。委員に、前原
会員、成井会員、車田会員ということ

で。例年と会長、副会長は一緒なんですが、また今年
もやらせていただきます。ゴルフを通じてメンバーの
健康増進を図り、親睦を深め、また姉妹クラブや他団
体との楽しい交流の場にしていきますということで。
第1回目、7月30日行われました。これは高畠会長、車
田幹事年度というかその取り切り戦で、今年佐藤会長
の一発目のゴルフコンペになります。2回目はＪＣ・
ＹＥＧコンペということで、3回目あたりに先程あっ
た米沢中央さんとの交流コンペを10月3日に予定させ
ていただいております。3回目が来年の4月。4回目が
来年の6月ということで、例年どおり皆さんと楽しい
交流の場を図りながら、ゴルフの企画をさせていただ
きたいと思いますので、今年も一年どうぞよろしくお
願いいたします。

◦野球愛好会 吉田充監督
　皆さん、こんばんは。野球愛好会の
ほうから今年度の計画を発表をさせて
いただきます。今までコロナ禍で試合
等ができなかったんですが、5類になっ
たこともあり、今年は沢山の試合が出

来る状況になってます。野球愛好会としても、毎週土
曜日朝6時から練習をして今やってるところです。計
画の中でいうと、福島県大会が9月1日、9月2日で福島
市のほうで開催される日程が組まれております。それ
から、東北大会。県大会を優勝する行けるんですが。
それが9月29、9月30日の二日間で山形県の高畠ロータ
リークラブが主幹クラブとなって大会を運営していた
だくような形になっております。野球を通して、ロー
タリー活動の親睦と友情を深める懇親会ではそういっ
た形で野球愛好会会員全員がそういった部分で県外の
ロータリークラブとか、県内のロータリークラブと
交流を深めてやっております。それから、8月26日に
西クラブの主催でＣＫＢがございますが、野球愛好会
としてもなるべく多くの人数で開会式、閉会式に参加
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し、佐藤幸彦会長の始球式を楽しみに、バックアップ
できればいいかなというふうに思っております。そん
な中で本当に野球愛好会、今人数が20名くらいになっ
てるのかな。なので、クラブ内としてもかなりの人数
が愛好会に所属しておりますので、野球愛好会も西ロ
ータリークラブの中の一団体なので、クラブ運営にも
深く関わって積極的に参加していきたいというふうに
思いますので、一年間よろしくお願いします。

◦歴史文化研究愛好会 関谷亮一会長
　皆さん、こんばんは。歴史文化研究
愛好会ですが、昨年も移動例会という
ことで組んでいただきまして、今年も
是非ということでプログラム委員長さ
んと協議をいたしまして、今年は藤田

記念博物館において企画展に合わせて11月2日に移動
例会の形を取って開催したいと、そんなふうに思って
おります。今までコロナでこちらの会場でいろいろと
講義を受けたりなんかしたんですが、昨年から外部に
出るという形を取りまして。昨年の移動例会も大変好
評でした。今年も11月2日ということになっておりま
すので、その節にはお世話になります。よろしくお願
いいたします。

◦スキー愛好会 青木大会員
　スキー愛好会から今年の活動の報告
をさせていただきます。会長は佐藤幸
彦会長ですが恥ずかしがり屋のため、
ちょっと代わりの青木が報告させてい
ただきます。委員に、金田昇パスト会

長、鈴木孝幸パスト会長、鶴丸会員となっておりま
す。13回目を迎える恒例の蔵王スキーでの、米沢中央
さん、天童ロータリーさん等々のロータリー、スキー
を愛してやまないメンバーとまた今年度も交流をした
いと思っておりますので、スノースポーツ、スキーだ
けじゃなくてスノーボードであったり、何でも構いま
せんので是非ご参加いただけたらなと思います。ま
た、その夜は温泉につかってから大懇親会もあります
ので、スノースポーツをされない方も温泉に入りなが
ら交流を深めていただきたく、夜だけの参加も受け付
けておりますので、是非ともご参加いただきたいと思
います。多分、時期は2月の始めか終わりかくらいの
感じになると思います。また近くなったらご案内させ
ていただきます。

◦バイク愛好会 金田昇副会長
　バイク愛好会、矢田部会長、今日出
席してないので、愛好会の副会長の金
田が報告します。会長、矢田部錦四郎
さん。副会長が私。それから、会員に
佐藤幸彦会長、鈴木孝幸パスト会長、

車田会員が名を連ねているんですけれども。矢田部さ
んの報告の中には、バイクのある人生、乗る喜びを一
人でも多くのメンバーに届けたい。また、バイクを通
して会員の親睦を深めるツーリング、親睦会を開催す
るというふうにあります。先程ありましたとおり、何
かの機会の時にバイクの楽しさとか、バイクを通して
どんな事ができたのかということもご披露したいと思
いますので、是非皆さん免許を持ってる方沢山いらっ
しゃいますし、多分乗ってらっしゃる方もいますよ
ね。是非、皆でバイク乗ってみたいなと思いますし、
昔ですけども南湖自動車学校でバイクの安全な乗り方
の講習会を同好会でやっていただいたことがありま
す。石部さんもいらっしゃいますので、是非バイクに
興味があったら南湖自動車でも多分いろいろ説明して
くれたり、しばらく乗ってないので乗ってみたいけど
もということであれば、多分体験とかいろいろ再教育
とかしていただけると思いますので、是非楽しんでい
きたいと思います。今年一年間もよろしくお願いいた
します。みんなで一回ぐらいはツーリングも企画いた
しますので、スローツーリングというふうな形でやっ
ていきますのでよろしくお願いします。

◦家族交流・情報部会 村上堅二幹事
　すいません。家族交流・情報部会の
会長がちょっとお休みですので、わた
くしのほうが代読させていただきま
す。白河西ロータリークラブとして、
家族交流事業を開催する。親睦委員会

と協力し、納涼例会やクリスマス例会に多くの家族が
参加できるような設営をするということを予定してお
ります。あとは、先程会長から話があったとおり、2
月10日、米沢の雪灯篭祭りというのがあるそうです。
非常に有名なお祭りということですので、これは皆さ
んこぞって参加していただきたいなということと、あ
と米沢さんのやはり要望としてはご家族もご一緒にと
いう形がありましたので、是非皆さん多数でご訪問し
たいなと思っておりますので、その辺のほうも企画ま
た進めたいと思います。よろしくお願いいたします。
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◦副幹事 十文字光伸会員
　皆さん、こんばんは。副幹事の十文
字です。今回の副幹事を仰せつかった
んですが、私自体がまだ委員長経験が
なくて理事会に参加したことがなかっ
たんですね。前回、理事会に参加して

初めてなんか幹事受けて本当にできるかなという、今
不安なとこなんですけども。あと一年近くありますの
で、本番まではですね。今年度は、是非ともいろいろ
な事業に参加して村上幹事のやっていることを勉強さ
せていただきながら、来たるべき時期に備えて活動し
ていきたいなと考えております。また、今地区のほう
に出向させていただいておりますが、そちらのほうも
本当に楽しく参加させていただいておりますので、皆
様にお礼をお伝えしたいと思います。

◦地区出向者　国際ロータリー第2530地区
　青少年奉仕委員会　ＲＹＬＡ委員会
 中目公英委員長

　皆さん、こんばんは。白河西ロータ
リークラブからＲＩ2530地区の地区の
委員に出向しております。出向先のほ
うは、青少年奉仕委員会の中のＲＹＬ
Ａ委員長というふうな役職を右近ガバ

ナーから命じられました。一昨年、同じＲＹＬＡ委員
長をやり遂げまして。去年、ロータリー財団のほうに
移ったので、ずっと財団のほうのフロアメンバーかな
と思ったらば、またＲＹＬＡの委員長に返り咲きしろ
ということで仰せつかりました。今年度は、地区のほ
うでは来年の2024年2月の天皇誕生日の次の24～25。
天皇誕生日から三連休なのですけども、その後半戦の
24～25、一泊二日で地区のＲＹＬＡ研修会を実施した
いと思って現在企画を練っている段階です。ＲＹＬＡ
委員長の時も、クラブので卓話をさせていただきまし
たが、国際ロータリーがいうところの青少年奉仕とい
うのは、国際ロータリーの理事会が決めたプログラム
をやるというのが青少年奉仕なので、我がクラブの青
少年奉仕というとＣＫＢ等々の若い青少年の育成の事
業をやっているんですけども、ＲＩが推奨していると
ころの青少年活動っていうのはあんまりやっていない
クラブなので、是非来年の2月24～25日のＲＹＬＡ研
修会のほうに我がクラブのほうから研修生を派遣して
もらえればと思っております。それ一つ事業をやれば
いいと思ったのですけれども、2530地区は今年度右近

ガバナー年度、全国のＲＹＬＡ研究会というのを主幹
しないといけないと急に仰せつかっておりまして。何
だかわかんないえらい所の委員長を受け持たされまし
た。来年の6月8～9に全国から、ガバナー経験者とか
ガバナーエレクトなどが200名くらい福島県に集まっ
て来てＲＹＬＡの全国の大会をするんだそうです。我
がクラブからも誰か出るようになるのかもしれません
けども、もし参加予定の方がおられれば是非ご参加い
ただければと思っております。えらい大変な所に出向
を仰せつかりましたので、何とか西クラブの評判を落
とさないようにそつなく一年間やりたいと思っており
ますので、よろしくお願いいたします。

◦会長エレクト （Zoom）阿部克弘会員
　皆さん、おばんでございます。本日
は会場のほうに行けなくてどうもすい
ません。会長エレクトとして、本年度
の活動計画を発表させてもらいます。
一応読みますので聞いてください。会

長並びにクラブのために、会長エレクトとしてどのよ
うに貢献することができるかを常に思考しながら、そ
してクラブ活動目標の「みんなが楽しいロータリー」
実現のために会長と共に実践してゆきまた達成できる
ように、会員の皆さんが参加しやすい環境つくりにも
貢献してまいりたいと思います。更に、クラブにとっ
て大事で大切な重点活動目標達成のためにも頑張って
まいりたいと思っておりますので、どうか一年間よろ
しくお願いいたします。ありがとうございました。

後援　白河市・泉崎村・県南野球連盟・福島民報社・福島民友新聞社

第9回大会風景

白河西ロータリークラブ
2023－2024年度クラブ目標

みんなが楽しいロータリー

ロ ー タ リ ー の 目 的

　ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。

具体的には、次の各項を奨励することにある：

　第１　知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；

　第２　職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す

　　　　る機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；

　第３　ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の

　　　　理念を実践すること；

　第４　奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を

　　　　推進すること；

四 つ の テ ス ト

　　言行はこれに照らしてから

１　真実か　どうか

２　みんなに公平か

３　好意と友情を深めるか

４　みんなのためになるか　どうか 国際ロータリー第2530区
白河西ロータリークラブ

チャレンジケンナン
ベースボールフェスティバル

第10回白河西ロータリークラブ旗争奪

チャレンジケンナンベースボール (CKB) 中学校野球大会

日 時　令和５年 ８月２6 日（土）
２7 日（日）

会 場　メイン会場　
泉 崎 さ つ き 球 場

雨天
中止

ホームページＵＲＬ　https://shirakawa-west-rc.jp
メールアドレス　　　yoshida@shirakawa-cci.or.jp
facebook　　　　　https://www.facebook.com/ShirakawaWestRotaryClub/


